

## <u>Anfrage</u>

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal fordert die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung auf, einen Überblick über den Zustand sämtlicher Brücken im Stadtteil Blumenthal zu geben.

Zu diesem Zweck bittet der Beirat Blumenthal darum, dass folgende Fragen beantwortet werden:

- -Wie ist der Zustand der jeweiligen Brücken?
  - -Besteht Sanierungsbedarf?

Wenn ja:

- -Wann wird die betroffene Brücke saniert?
- -Wie hoch ist die Belastung der jeweiligen Brücken?
- -Wann rechnet die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung konkret damit, die jeweiligen Brücken sanieren zu müssen?
- -Sind die Fußgänger- und Fahrradbrücken über die A270 in einem angemessenen Zustand?
  - -Werden diese im Zuge der Ertüchtigung der A270 ebenfalls saniert?

Pascal Schmidt, Kay Bienzeisler und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal
Blumenthal, den 13.01.2023